Prostitution: 19 proxénètes arrêtés depuis janvier 2015

La Ville intensifie sa lutte contre la traite des êtres humains

Bruxelles, le 2 mai 2015 – Depuis janvier 2015, 19 proxénètes ont été arrêtés au sein des quartiers Alhambra et Louise et mis à disposition des autorités judiciaires grâce à l'intervention de la section mœurs de la zone de Police de Bruxelles CAPITALE Ixelles.

Yvan Mayeur, Bourgmestre de la Ville de Bruxelles, souligne le travail efficace, réalisé par la zone de Police de Bruxelles CAPITALE Ixelles, qui a permis d'arrêter 19 proxénètes et d'interpeller 23 autres individus pour des affaires de mœurs.

Celui-ci s'inscrit dans une vision à long terme dont les objectifs sont de lutter contre la criminalité liée à l'exercice de la prostitution, d'améliorer la qualité de vie des riverains, tout en garantissant le bien-être et la protection des personnes prostituées.

« Aujourd'hui, le travail de terrain a permis de démanteler un réseau de prostitution et de mettre à disposition de la justice 19 proxénètes ainsi que 23 individus interpellés pour des affaires de mœurs. Ma priorité est, non seulement, d'assurer le bien-être de nos habitants, la sécurité au sein de nos quartiers, mais aussi de lutter contre ce fléau que constitue la traite des êtres humains. En 2015, c'est totalement inadmissible : c'est pourquoi, nous renforcerons notre politique à cet égard » explique Yvan Mayeur.

Ces arrestations multiples s'inscrivent dans le cadre d'une politique de longue haleine entamée en 2013 par la Ville de Bruxelles, par le biais du Plan Intégré Communal d'Encadrement de la Prostitution.

Contact presse:

Cabinet du Bourgmestre, Sarah Giancaterini, 0478/04.40.12 – sarah.giancaterini@brucity.be